

Titel: zu Fernwärmesatzungen
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 24.04.2023
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	04.05.2023	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in der Gesellschafterversammlung der Stadtwerke Stralsund GmbH dafür Sorge zu tragen, dass der Bürgerschaft und ihren Ausschüssen schnellstmöglich Vorschläge für Fernwärmesatzungen zur Diskussion und eventuellen Beschlüssen vorgelegt werden.

Begründung:

Durch den umstrittenen Beschluss der Bundesregierung zum Heizungstausch ist das Thema Heizen ein noch wichtigeres Thema geworden. Gewisse Erleichterungen für den Bürger würden sich durch das Angebot von Fernwärme ergeben. Besonders bei Gebäuden in der Innenstadt lassen sich die Anforderungen des Gesetzgebers nicht umsetzen. Aus diesen Gründen müssen die städtischen Stadtwerke schnellstmöglich handeln.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender
Bürger für Stralsund